
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 20名（内、出席免除会員1名）

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人
0186 (29) 2976 0186 (23) 4828 

例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
前年度決算報告・新年度予算
結婚記念日祝い　7/5　清水順義君　7/14　小田嶋伸一君

第3033例会記録 　 ♪奉仕の理想
欠 席 者 　 渋谷守城君・木村邦樹君・阿部賢司君・澤田貴宏君・竹田孝雄君

浅石敏明君・甲原明英君・髙橋健一君・高谷秀和君・田中喜昭君
村川孝君・朝霧正次君

出 席 率 40.00%
メ ー ク アップ 7/3　理事会出席　浅石敏明君・髙橋健一君・高谷秀和君・田中喜昭君

免 除 会 員
出 席 率 訂 正 60.00%
前 回 出 席 率 訂 正

　　会長の時間　 　代行　菅原史明直前会長
　　　　　　本日、浅石会長がお休みなので代わりにお話します。
　　　　　　今日は、急なお願いにも関わらず松田所長、ありがとうございます。また、
　　　　　ロータリアンということでソングを歌ってただきました。
　　　　　　どうぞよろしくお願いします。
　　　　　　先週の回覧で、地区ガバナーノミニーに、大館ロータリークラブの土舘守さん
　　　　　が決定したとありました。昨年からその話が近隣のＲＣで話し合いの場が設けら
　　　　　れて、なかなか決まらなかった経緯がありましたが、無事、決まってよかったと
　　　　　思います。　土舘さんの息子さんと私は、小中高と同じ学校でした。彼が社長に
　　　　　なってから、鹿角に会社があった頃の社名に戻して頑張っています。彼の思いが
　　　　　伝わります。土舘さんをしっかり応援しながら、また頑張っていきたいと思います。

　　幹事報告
　　　・Ｇ事務所より　　2027－28年度　ガバナー推薦のお願い　9/13まで
　　　　　　　〃　　　　2024－25年度　上期地区資金のお願い
　　　　　　　〃　　　　7月　ロータリーレート　1ドル＝161円
　　　　　　　〃　　　　2024－25年度版　クラブ・地区支援リソース集
　　　・鹿角市芸術文化協会より　50周年記念事業・祝賀会のご案内　7/28
　　　・米山記念奨学会より　2024-25年度　上期普通寄付金のお願い

＜新会員入会式＞　7/3（火）
　　　　㈲朝霧組　代表取締役　朝霧正次様が入会いたしました。
　　　　委員会は、職業奉仕委員会に入ります。

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

本日のプログラム

2024年7月10日

     

第3034例会 2024年7月24日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36



＜本日のプログラム＞ 7/10(水)　　東北電力㈱秋田支店　部長兼秋田県北営業所
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　所長　松田由美様
【自己紹介】
出身は神奈川県横須賀市ですが、
現在は八郎潟町在住です。
営業所の販売エリアは、三種町から
以北で能代、大館、鹿角になります。

　最初の話は、電力需給について。
需要と供給のバランスです。電気は
使われる量によって発電を調整しな
ければなりません。バランスは非常
に大事で、崩れてしまうと最悪の場
合、北海道であったブラックアウト、
大停電がおきる事態になります。そうならないためにも朝昼晩に使用する量を予想して、
それに見合った電気を発電します。原子力・水力・地熱・風力・バイオマス・火力発電を
組み合わせて発電量を決めて調整している場所があります。最近は太陽光の導入が拡大さ
れてきて、昼に発電しますのでそれを使います。再エネ導入量は増えてきて、秋田は風力
が特に増えてきて、他に各家庭の太陽光パネルやメガソーラーもあり接続量は多くなって
ます。ですので、電力使用量と発電量のバランス調整は人間がやっています。天気を先読み
したり、今までの同時期のデータをもとに調整をしていますが、太陽光などがふえてきて
その発電された電気の制御は人工ではできません。太陽光を優先的に使用し、曇りや夜な
どは火力発電を使用量に発電量を合わせいくということをやっています。
　もう一つの需給バランスは、夏冬の電気の使用量が多い時期はいいのですが、春秋の冷
暖房使用がない時に、太陽光発電しても消費できない時期があります。特に5月頃は発電力
が高まりますが、冷暖房を使用しない過ごしやすい時期、かつ大型連休で工場の稼働がない
時は太陽光発電すら余剰になる場合があります。その時に調整をいたしますが、国が決め
た優先給電ルールで調整していきます。再エネの出力制御は2022年以降に実施しています。
このように、電気の需要と供給の調整は非常に難しいのですが、皆様に安心して安定して
使っていただくためにやっていますので、ご理解いただければと思います。
　サービスの紹介として、太陽光発電が増えてますのでその余剰電力を利用できないかと
いうことで、エコキュートに効率よく使っていただきたいサービスを始めました。夜間の
安い電気が主流でしたが、電源の構成が違ってきてますので、日中の太陽光の電気でお湯
を沸かすタイプのエコキュートが販売されています。ただ、寒冷地仕様ができたばかりで、
まだ詳細がお話できないので、メニューの紹介だけさせていただきました。
　次のお話は、料金プランの切替のキャンペーンについてです。低圧電力のお客様につい
てプラン変更できますので、お考えの方は試算だけでもいいので、よろしくお願いします。
また、グループ会社で秋田県限定の県営水力発電所が発電した電気料金プランもあります
ので合わせて紹介しておきます。
　私、週一度はこちらへきておりますので、何かありましたらお声掛けください。
　本日はどうもありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ 1，０００円
　　　　吉田孝司君 松田様は今日はありがとうございます。

次回例会
2024年7月31日

例　会　18：30～　ホテル茅茹荘

その他の連絡事項　①6月の出席状況　平均13人　出席68.42％　 メークアップ6人　
②母子の健康月間
③会費納入(上期)


